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REQUERIMENTO Nº 708/2016 

  
 
 

Requer informações acerca das 
1.320 moradias populares do 
Residencial Bosque das Árvores.  

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que, o empreendimento de interesse social, 

financiado pelos programas Minha Casa, Minha Vida, do Governo Federal e 
Casa Paulista, do Governo do Estado de São Paulo, está sendo construído 
entre os bairros Parque Residencial do Lago e Jardim Santa Rita de Cássia, 
sob a responsabilidade da Emccamp Residencial S.A.; 

   
 
 CONSIDERANDO que, este vereador diariamente tem sido 

procurado por munícipes que foram sorteados no dia 18/11/2015, para as 
moradias populares, questionando quando será a entrega das moradias;  

 
 
CONSIDERANDO que, conforme notícia do Jornal Diário 

(11/05/2016 pag. 5), os condomínios estão na reta final de construção por parte 
da Emccamp Residencial S.A.. 

  
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 
1º) Existe um cronograma para o empreendimento? Está sendo 

cumprido?  
 
2º) Qual a previsão para a entrega das moradias?   
 
 
3º) O que está faltando para o término da obra? 
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4º) Outras informações que se julgar necessário. 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de maio de 2.016. 
 
 
 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 


